
Восьмое чудо света 

 

Путешествие в другой мир 

Волшебная Уфа 

СТОИТ ПОБЫВАТЬ в Уфе?! 

Боевой привет 

Есть ли в жизни место ЧУДУ? 

В кадре «Битва хоров» 

Мы ЖДЁМ ПЕРЕМЕН! 
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Настоящее чудо 

должно быть соткано из люб-

ви, надежды и доброты. И 

соткано должно быть челове-

ком с сердцем огромным, 

всеобъемлющим, подобным 

мерцающему звѐздному небу. 

Сердцем, готовым вдохнов-

лять, поддерживать, обере-

гать. Готовым ткать эту 

жизнь, переплетая между со-

бой лучи настоящей любви. 

Надежда Андреевна 
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После уроков 

Школяндия            выпуск № 3 (2024) 

ПУТЕШЕСТВИЕ В ДРУГОЙ МИР 

 Как же красива Уфа! Кроме 

того, это город-миллионник, пя-

тый по площади и по протяжѐнно-

сти город России. У него свой ко-

лорит, особая и неповторимая кух-

ня… В этом году Уфе исполни-

лось целых 450 лет! И в эти осен-

ние каникулы мы побывали в та-

ком чудо-городе.  

 Конечно, не обошлось без 

небольших происшествий. Когда 

мы с одноклассниками вышли из 

вагона, то обнаружили, что один 

мальчик забыл сумку со всеми 

зарядниками в поезде. Хорошо, 

что стоянка в Уфе была целых 40 

минут! Наша классная руководи-

тельница и мой одноклассник спу-

стя 10 минут смогли вернуть поте-

рю. Так что все закончилось бла-

гополучно.  

 И вот, наше путешествие 

началось! За несколько дней мы 

побывали в абсолютно разных 

местах и посетили Монумент 

Дружбы, памятник Салавату Юла-

еву, сидящему на коне (это, на 

минуточку, самая большая конная 

статуя в Европе, ее высота дости-

гает 9,8 метра), несколько мече-

тей, исторический музей с дости-

жениями города в разных отрас-

лях. Нас познакомили с историей 

о пугачѐвском восстании.  

 Особенной стала экскурсия 

за город, в село Юматова. Там мы 

побывали в национальном музее, 

где нам показали, как живут раз-

ные народности Башкортастана. А 

еще специально для нас устроили 

чаепитие с вкусными националь-

ными блюдами. А вы пробовали 

когда-нибудь чак-чак, баурсаки, 

элешем? И именно в тот момент я 

поняла, какие же все-таки в Баш-

кирии живут гостеприимные и 

добрые люди!  

Мы побывали и в исторической, а 

также в географической части 

Уфы. Особенно запомнился музей 

полярников, где нам рассказыва-

ли, как люди из Башкирии изучали 

север и даже рисковали жизнью 

ради исследований неизведанного 

холодного края. Несмотря на уста-

лость, мы по вечерам гуляли по 

городу просто так, любовались 

видами на реку Белую.  

 Честно скажу, что этот го-

род оставил в моем сердце много 

прекрасных впечатлений и хоро-

шее послевкусие. История, куль-

тура и люди, живущие в Башкота-

стане, заставили меня задуматься 

о том, насколько разнообразна и 

богата наша страна! Я буду ску-

чать по Уфе, и надеюсь, что очень 

скоро снова попробую башкир-

ский мѐд и со смотровой площад-

ки снова полюбуюсь на этот пре-

красный город. 

Арина Фаттахова  

Фото: архив автора 
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Декабрь 

После уроков ВОЛШЕБНАЯ УФА 

 Еще в детстве я мечтала 

научиться кататься на лошадях и 

заниматься конным спортом, но, к 

сожалению, так ничего и не полу-

чилось. Мама была против, да и 

материально мы бы такие занятия 

не потянули… Но недавно мы с 

классом побывали в Уфе - и там я 

смогла покататься на лошадях, 

узнать о них  больше, и в целом 

познакомится с башкирской поро-

дой лошадей.  

 Вначале мне было немного 

страшно контактировать с живот-

ными (все-таки не знаешь, что 

можно от них ожидать!). Но ло-

шадки были очень дружелюбные, 

давали себя погладить. А та, на 

которой я ехала, была совершенно 

спокойной. Кормить лошадок нам 

запретили, хотя ребята уже 

настроились дать им что-нибудь 

пожевать. Меня поразило друже-

любие конника к нам. Он начал 

спрашивать, откуда мы, зачем 

сюда приехали, понравилась ли 

поездка и хотим ли побывать 

здесь еще. Для себя я отметила, 

что люди в Уфе очень дружелюб-

ные.  

 А еще в Уфе мы побывали 

на настоящих конских бегах! Гон-

ки были немного напряженные, 

так как нам до самого последнего 

момента было совсем не понятно, 

кто же победит. Ощущения непо-

вторимые! Мы, не жалея сил, ма-

хали каждому, кто участвовал в 

гонках, и в ответ нам тоже махали 

- и от этого мы еще больше начи-

нали поддерживать жокеев. А по-

бедителя мы встретили громкими 

аплодисментами. Правда, на са-

мой арене было жутко холодно, но 

мы геройски выдержали все! 

  Уфа запомнилась мне не 

только этим. Самым запоминаю-

щимся для меня моментом оказа-

лось посещение арт-квадрата. Это 

творческое пространство, распо-

ложенное в центре Уфы, в кото-

ром соседствуют и современные 

постройки, и здания конца XIX — 

начала XX века. Также здесь рас-

положены галереи, ремесленные 

мастерские, магазинчики, много-

численные кафе и многое другое. 

Меня поразило изобилие интерес-

ных граффити, а также сувенир-

ных магазинов, в которых прода-

вались все атрибуты для праздно-

вания Хэллоуина. Мы с ребятами 

сразу же решили его отметить. 

Было здорово, потому что дружба 

между параллельными классами – 

это очень важно! 

Соня Павлюк 

Фото: архив автора 
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  После уроков 

Школяндия            Выпуск № 3 (2024) 

СТОИТ ПОБЫВАТЬ в Уфе?! 

Однозначно стоит! Уже 

ради необычной культуры и вкус-

ной еды (кушал я в Уфе с удоволь-

ствием). Знаете: я очень рад, что 

поехал – и поехал в хорошей ком-

пании. Мне было интересно слу-

шать истории об Уфе и пробовать 

их национальную еду — чак-чак, 

например. 

Я вернулся домой бодрый и весѐ-

лый. 

Благодаря этой поездке я впервые 

побывал в поезде. И это не менее 

увлекательно, чем экскурсии по 

новым местам и вечерние чаепи-

тия.  

Матвей  Кобзарь 

 

Стоит! Почему? Причин 

много. Насыщенная программа не 

оставляла ни малейшего шанса 

скуке, а экскурсовод (которому 

надо отдать должное!) была масте-

ром своего дела. Было очень инте-

ресно. И компания подобралась 

такая дружная и заинтересованная, 

что, даже несмотря на холодный 

ветер, нам было тепло и весело.  

Я расскажу о самой прият-

ной экскурсии. Мы посетили сана-

торий, при котором содержались 

лошади. Это было неожиданно и 

удивительно! Все желающие смог-

ли прокатиться на лошадях. И да-

же не раз. Путь проходил через 

лес, по которому ранее гулял сам 

Лев Толстой и вдохновлялся, что 

совсем не удивительно, ведь место 

там действительно живописное.  

Настя Петрова 

 

Дегустация мѐда, катание 

на лошадях, прогулки в различных 

парках, экскурсии по культурным 

местам. Стоит ли? Лично мне 

очень понравилась поездка в Уфу! 

Матвей Рудинский 

 

Больше всего в Уфе мне 

понравилось катание на лошадях. 

И мастер-класс по изготовлению 

свечей. И прогулки по городу. И 

поездка – в поезде (тесно было, но 

весело!). И… неожиданное чув-

ство тоски по своему городу. Ко-

гда мы приехали домой, то были 

рады увидеть своих родителей.  

Ксения Косова 

 

Поездка в Уфу была про-

сто суперская! Были очень инте-

ресные экскурсии, на которых нам 

показывали разные  места. Нас 

очень вкусно кормили, это самое 

главное. По приезде в Уфу я сразу 

понял, что город уж очень краси-

вый и интересный. Узнал, что го-

род находится на семи холмах. 

Нам показали самые высокие точ-

ки этого города. Мы посетили мно-

жество музеев. 

Были мы в Уфе всего 3 

дня, но хотелось бы дольше… Я 

советую туда съездить! Здесь од-

нозначно стоит побывать! 

Виктор Николаев 

 

Такие поездки очень спла-

чивают коллектив, параллельные 

классы становятся более дружны-

ми… Мы много общались с одно-

классниками и ребятами из парал-

лельных классов. Мы увидели 

множество чудесных достоприме-

чательностей Уфы: памятник Са-

лавату Юлаеву, фонтан семи деву-

шек, Уфимскую мечеть-медресе 

Ляля-Тюльпан… И эти впечатле-

ния нас объединили.  

Уфа - прекрасный город, я 

бы там с удовольствием жила. По-

года, конечно, не радовала, но нас 

это не остановило, чтобы получить 

яркие эмоции.  

И везде нас встречали по-

доброму. Еда была вкусная, мѐд – 

восхитительный, чай - просто луч-

ший. Было много интерактива. 

Побольше бы таких поездок. 

Алена Сафронова 
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Декабрь 

БОЕВОЙ ПРИВЕТ После уроков 

Фото: архив школы 

Самое лучшее, что было в 

Уфе, - то, что за три дня ни разу 

не было скучно! Мы побывали в 

церкви, в разных музеях, конном 

клубе, ботаническом саду, в Парке 

Победы… И даже смогли посмот-

реть на конные скачки! Мне по-

нравился город, и когда-нибудь я 

вернусь сюда обратно, чтобы 

вспомнить, как хорошо было здесь 

с друзьями. 

Костя Шилович  

 

Я расскажу вам про то, 

как мы съездили на осенних кани-

кулах в Уфу, а вы уже решайте 

сами: стоит или не стоит побывать 

здесь. Итак начнѐм! 

29 октября вечером мы 

поехали на вокзал в Челябинск. 

Мы - 13 человек из параллели 

восьмых классов. Приехали мы 30 

октября утром. И сразу пошли 

кушать, а потом начались экскур-

сии-экскурсии-экскурсии. 

В первый день мы были в 

парке Аксакова и в Башкирском 

национальном музее. А также мы 

пробовали мѐд, много  гуляли. Во 

второй день мы поехали в село 

Юматово, где мы пошли в музей, 

где нам рассказывали про то, чем 

занимались люди в древние време-

на, какая у них была одежда, утю-

ги посуда.  А после мы катались 

на башкирских лошадях (их отли-

чие от наших в том, что они мень-

ше). В третий - и в последний день 

- мы поехали в сад Победы  и в 

мечеть Ляля-Тюльпан (она оо-

очень красивая!) . А также мы 

видели памятник Салавату Юлае-

ву.  

Лично я советую побы-

вать в Уфе, потому что там очень 

интересно и красиво! 

Милана Русскова 

 

 Совсем недавно в «Радуге  

ремѐсел» появился новый экспо-

нат - тканевая эмблема нашей 

школы, подписанная бойцами 7 

бригады СДД города Дебальце-

во. Такой подарок военнослужа-

щие прислали в знак благодарно-

сти за гуманитарную помощь, 

которую оказывают нашим бой-

цам Галина Владимировна и 

Светлана Витальевна, учителя 

технологии. В этом им помогают 

ученики 5-11 классов. Вместе с 

ребятами учителя не только пи-

шут праздничные открытки и 

письма, но и своими руками со-

здают различные вещи, необхо-

димые военнослужащим.  

 «Мы шьем то, что просят 

бойцы на фронт... и медики для 

госпиталя. Шапки и снуды, брю-

ки и куртки на фронт. Для госпи-

таля постельное и нательное бе-

лье...» - рассказывает Галина 

Владимировна. После того, как 

школа собирает посылку, еѐ бес-

платно отправляют транспортной 

компанией специально для фрон-

та. Тем самым уже третий год 

наши учителя и ученики помога-

ют движению «Шьем для 

наших»: проекту, что был создан 

благодаря Яне Иванцовой, кото-

рая в феврале 2022 года стала 

объединять всех желающих в 

общее движение и за это была 

награждена медалью «Волонтеру 

России».  

 #СвоихНеБросаем! И этим 

всѐ сказано! 

Мария Казарезова 

Фото автора 

ЧУДО, которое... 
Школьный спектакль - 

действо масштабное, дело нелег-

кое… И задача далеко не одного 

дня… И даже не одной недели! И 

даже не месяца! Заучивание тек-

стов, репетиции, примерки костю-

мов… Огромная подготовка, кото-

рая всѐ больше набирает обороты 

с приближением дня показа спек-

такля «Золушка». И «лихорадка» 

перед премьерой добавляет волне-

ния, ведь это не так просто - вы-

ступать перед своими!  

И всѐ же подготовка к 

спектаклю всегда радует, потому 

репетиции проходят весело и 

дружно. Все друг другу помогают, 

поддерживают друг друга. А когда 

наступает час примерки костю-

мов, то каждый честно и откровен-

но выражает свое мнение в отно-

шении других. И обязательно 

находит «изюминку» в образе, 

которая поможет точно отразить 

характер персонажа.  

Я играю в спектакле фею-

крѐстную — добрую и заботли-

вую. Мне нравится моя героиня. 

Она появляется в сказке для того, 

чтобы помочь Золушке из 

невзрачной служанки стать  бли-

стательной леди. Всѐ это делает 

Фея для того, чтобы Золушка по-

пала на бал, ну, вы знаете…  

Не обойдется и без отри-

цательных героев… И Добро обя-

зательно победит Зло! И это будет 

настоящее новогоднее чудо! Чудо, 

которое мы создаем сами!  

  

Р.S. И путь по-

ка на фото про-

сто ѐлочка, она 

«оживет», ко-

гда на сцену 

выйдут актѐры! 

  

Мария Зубакова 
Фото автора 
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Мысли вслух 

Школяндия            выпуск № 3 (2024) 

Есть ли в жизни место чуду? 

Правдиво ли высказыва-

ние о том, что настоящие чудеса 

действительно случаются? Для 

того, чтобы, понять true or false 

это, мы решили «потерзать» 

учителей и ребят вопросиками… 

- Верите ли Вы в то, что 

настоящие чудеса случаются? 

Неоспоримое и единоглас-

ное «ДА»! 
 Конечно, каждый человек 

верит в то, что не только в канун 

праздника, но и  порой в самый 

неожиданный момент в самом 

обычном дне его может поджидать 

невероятное волшебство. 
- Тогда что именно для 

Вас является истинным чудом? 

 

Люция Рифовна, учитель истории: 

 - Настоящим чудом для меня 

является человек, его культурная и 

духовная части, ведь именно чело-

век может вместить в себя беско-

нечность вселенной. Из года в год 

люди показывают высокие дости-

жения во всех областях, начиная с 

науки и заканчивая искусством. 
Также, обращая внимание на собы-

тия ушедших эпох, одним из кото-

рых стала Вторая мировая война, 

можно заметить, что в мире могут 

возникать крайне бесчеловечные 

формы проявления какой-либо си-

стемы. И важно то, что рано или 

поздно эта система все-таки терпит 

неминуемый крах, ведь со време-

нем в людях любого времени воз-

обладают добро и справедливость. 

Именно гений человечества, его 

природу и внутренний мир, мы и 

можем назвать истинным чудом. 

 

Наталья Ивановна, учитель физи-

ки: 

 - Чудо каждый из нас может 

встретить в повседневной жизни, 

ведь бывает так, что простая про-

гулка порой может преподнести 

неожиданные сюрпризы, которые 

заставят вас радоваться и улыбать-

ся. Это и есть истинное чудо.  

 

Слободчиков Данила, ученик 7в: 

 - Мне кажется, что каждый 

из нас верил в чудо, когда был ре-

бѐнком и когда ждал прихода деда 

Мороза. С возрастом многое изме-

нилось. Но чудеса не исчезли. Про-

сто они стали другими. И самое 

приятное - самому совершать чуде-

са, радовать близких.  

 

Тишкина Ирина, ученица 6в: 

 - Чудо… Вспомните коло-

кольный звон! Его чудесные, заво-

раживающие звуки… Не правда ли, 

чудо! И таких чудес в жизни много. 

Нужно просто позволять себе их 

слышать и видеть. 

 

Сергеев Саша, ученик 6в: 

 - Думаю, что истинное чудо 

у нас на всех одно. И это наша пла-

нета, единственная населенная в 

нашей солнечной системе. Это вы-

сокие горы, лазурные небеса, зага-

дочные пещеры, бескрайние поля, 

мерцающие радуги… Вся наша 

жизнь и есть настоящее чудо. 

 

Кравцев Максим, ученик 6а: 

 - Чудо возможно тогда, когда 

человек надеется на себя, на свои 

качества, таланты и трудится упор-

но. Успех и внутреннее удовлетво-

рение - чудо, которое ждѐт его при 

это раскладе. А если просто наде-

яться на лучшее и ничего не пред-

принимать, то ничего не получишь. 

 

Кузьменко Кирилл, ученик 6а: 

 - Настоящее чудо - разреше-

ние неразрешимой ситуации. И это 

касается разных областей. Напри-

мер, найти способ экологично из-

бавлять от мусора было бы чудом. 

 

Митенкова Полина, ученица 6а: 

 - Чудо в жизни - момент, 

яркий, красочный, добрый, такой, 

что остается в памяти надолго. Тот, 

что вспоминаешь потом с улыбкой 

на устах. 

 

Семенова Маша, ученица 6а: 

 - Сама по себе новогодняя 

атмосфера - это уже чудо. Причѐм 

ежегодное. Мерцающая украшен-

ная ѐлочка и ожидание исполнения 

сокровенных желаний само по себе 

- настоящее волшебство. 

 

Попов Кирилл, ученик 6а: 

 - Поддержка добрых людей, 

на которую не рассчитывал, - вот 

настоящее чудо.  

 

Анникова Катя, ученица 4а: 

 - Для меня чудо - это музыка. 

С первого раза никогда не получа-

ется, но когда выходит, то так ра-

достно становится. Музыка, кото-

рую сам играешь, - настоящее чудо. 

 

 

Хорошо, но раз волшеб-

ство порой действительно случа-

ется, то было ли в вашей жизни 

событие, которое можно назвать 

истинным чудом? 

 И здесь вновь единогласное 

«ДА»! Наша жизнь полна незабы-

ваемых моментов, новых встреч и 

приятных сюрпризов, которые пре-

подносит судьба. Что это, если не 

самое настоящее чудо?  

 

Галина Ураловна, учитель физкуль-

туры: 

- Да, однажды в моей жиз-

ни действительно случилось вол-

шебство. Как раз в новогоднюю 

ночь родился еще один член нашей 

семьи - мой младший внук!  

 

Миронов Максим, ученик 6в: 

- Этим летом мы с дедуш-

кой пошли на рыбалку. Рыба не 

клевала. И казалось, что и смысла 

не было идти сюда. Но в одно мгно-
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вение всѐ изменилось. И мы нало-

вили целый контейнер рыбы. То-

гда мне это показалось настоящим 

чудом. Ведь чудо по сути - мо-

мент, когда ты получаешь то, чего 

хотел и на что уже не рассчиты-

вал. 

 

Погорелов Станислав, ученик 6в: 

 - До сих пор помню, как мы 

играли в футбол со старшими… И 

я каким-то чудом смог забрать 

мяч, обвести всех игроков и за-

бить гол. И в этом чуде - труд, 

увлечѐнность и немного удачи. 

 

Елена Александровна, учитель 

истории: 

- А я столкнулась с чудом 

еще будучи в институте, когда 

перед важным экзаменом не учила 

ничего. Но положив под подушку 

конспект со всеми темами, я всѐ 

сдала очень удачно. И знаете, в 

этом мире возможно все. Дей-

ствуйте и ничего не бойтесь. Не 

ждите чуда - чудите сами!. 
 

 В канун этого чудесного 

праздника хочется всем пожелать 

исполнения самых заветных жела-

ний. Пусть всему, о чѐм мечтает-

ся, будет просто суждено сбыться. 

И помните, что чудо приходит не  

к тому, кто в него просто верит, а 

к тому, кто создает его собствен-

ными руками, душой и сердцем.  

С праздником, с Новым годом! 

 

Мария Казарезова 

Иллюстрация: Лера Колчевская 

В кадре «БИТВА ХОРОВ» 

Фото: архив школы 
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МЫ ЖДЁМ ПЕРЕМЕН! 

В каждой школе есть пе-

ремены. На них дети могут отдох-

нуть от уроков или могут повто-

рить домашнее задание, если 

вдруг грядѐт сложная контрольная 

или нужно рассказать стих.  

В каждой школе есть пе-

ремены, но в нашей школе 

«ПЕРЕМЕНЫ» - это целый про-

ект! Наши активисты — ученики 

средних и старших классов — 

придумывают для ребят младших 

классов нестандартный и нескуч-

ный отдых во время переменок. 

Например, организуют активный 

движ – играют с ребятами в дого-

нялки, светофор, «Море волнуется 

раз!», «Съедобное-несъедобное»… 

Или устраивают творческие пере-

мены – рисуют вместе или делают 

открытки своими руками.  

Сегодня я разговариваю с 

Кристиной Григорьевной Карсако-

вой, главным организатором этих 

мероприятий, а также председате-

лем Движения Первых в нашей 

школе.  

- Кристина Григорьевна, 

расскажите, пожалуйста, попо-

дробнее о проекте «Перемена». 

Когда он появился и как развива-

ется? 

- В 2019 году в нашей шко-

ле образовался актив старшеклас-

сников, который вступил в РДШ 

(Российское Движение Школьни-

ков). А в 2022 году это движение 

переименовали в Движение Пер-

вых. И мы в тот период активно 

проводили перемены со старше-

классниками для младших школь-

ников. Потом неожиданно для 

всех случилась пандемия. После 

онлайн обучения и после выхода в 

школу старшеклассники с млад-

шими не контактировали, кроме 

того, был масочный режим... И 

только в этом учебном году в 

нашей школе вновь появился актив 

старшеклассников Движения Пер-

вых, который возглавляет Илья 

Дѐминцев. Он, а также Анаста-

сия Петрова и ты, Арина, попали 

в новый региональный проект 

«Вожатская школа». Эти собы-

тия подтолкнули к тому, что 

нужно развивать молодежное 

направление.  

- А для чего вообще нужен 

этот проект? Какие цели он пре-

следует? 

- Прежде всего, он нужен 

для того, чтобы ребята из стар-

ших и средних классов развивали в 

себе важные лидерские качества, 

смогли выступать в роли ведуще-

го, аниматора и вожатого. Мы 

устраиваем детям интересные и 

развлекательные мероприятия, 

чтобы сделать их перемены более 

свежими и не такими скучными. 

Также перемены могут стать 

веселее и для тех, кто устраивает 

эти игры, ведь участники объеди-

няются дружную команду. 

- Да, это здорово! Кри-

стина Григорьевна, скажите, а 

каждый ли может в этом по-

участвовать? 

- Да, любой ученик может 

стать участником этого проек-

та, особенно тот, кто знает мно-

го интересных и увлекательных 

игр для детей, кто хочет и любит 

работать с младшими классами. 

Добровольцу лишь требуется же-

лание и хороший настрой на пред-

стоящую работу, чтобы и ему, и 

малышам было интересно вместе 

проводить время, узнавая/

реализуя что-то новое. 

- А сейчас немного о буду-

щем. Как будет развиваться про-

ект? 

- Мы планируем приду-

мать больше активных игр, а 

также набрать как можно боль-

ше добровольцев, чтобы у всех 

младших классов перемены были 

разнообразными, не однотипны-

ми. Поэтому приглашаем всех 

неравнодушных ребят, тех, кто 

знает интересные игры и у кого 

есть желание, попробовать себя в 

роли ведущего и организатора. 

Приходите в Центр Дет-

ских Инициатив - и мы обязатель-

но объединим наши силы и сдела-

ем интересные перемены не толь-

ко для младших школьников, но и 

для всех учащихся! 

Арина Фаттахова 

Фото автора 


